

文化祭

平成茶屋・平成ギャラリー

今年の文化祭も例年通りPTAと後援会が協力して、保護者の方々が冷たい飲み物を提供して下さる無料休憩所『平成茶屋』と、堺東高校の学校生活を紹介した写真展『平成ギャラリー』を出展してくださいました。

『平成茶屋』は、前日の設営からたくさんの保護者の方々が来校し、楽しい雰囲気でお茶の準備してくださいました。当日は、ホッと休憩できるアットホームなスペースとして来校者や生徒で賑わっていました。

『平成ギャラリー』は、後援会理事の方々が8月からギャラリーの準備を進めてくださり、今年も生徒の笑顔であふれた素敵な写真展になりました。また語学研修に参加した生徒の感想や写真も掲載しました。

ご協力いただきました、PTA、後援会の皆様、本当にありがとうございました。

PTA 係

9月8日に堺東高校の文化祭が行われ、PTA 企画として平成茶屋を出店いたしました。

前日の設営準備時では、今年も多くの方々の協力いただき、「ほっこりできる『和』」をテーマに飾り付けをしました。会場で飾りつけ作業をしながら出来上がった茶屋をイメージすると、大人でもワクワクしました。

当日お越しいただいたお客様は、後援会の方々による『平成ギャラリー』の写真を見ながら、平成茶屋でゆっくりホッと一息。生徒さんはイベント当日とあって、会話が弾んでいました。15時頃には机と椅子を追加するほど満員に。

今年初めてご協力くださった方、昨年に続いての方、平成茶屋を1日運営するためにのべ100人以上のご協力をいただきました。委員長として大忙しの1日でしたが、バタバタしながらもしっかり進行ができ、1番良かったことは皆様が笑顔♪楽しんでいただけていた事でした。

天候が悪い中、357名のご来店いただきましたお客様、ご協力いただきました皆様、先生方本当に有難うございました。

文化委員長

